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INDICAÇÃO No 1184/94

•0^^€

Solicita poda das árvores na rua Pedro
Vaz."

v/r,r-e= .==1-9. ^ Considerando que na rua Pedro Vaz as Arvores estãio grandes;

. , considerando que os escritórios da referida rua reclamam a falta de vizibilidade das placas luminosas.

. . INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal se
di ru. providencl.. necddsârias par. a poda d.a írvoreada rua acima citada.

Sala das Sessões, Dr. JuIio Arantes de
Freitas: 12 de Dezembro/de 1994.

^íuríoJoAo P

Vereador—F
de Oliveira

residente
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INDICao No 1186/94

"Solicita colocação de um aparelho tele-
fônico na rua Manoel Lessa, no bairro
Jardim Marieta."

Considerando que na rua Manoel Lessa -
Bairro Jardim Marieta existia um telefone público que foi totalmente
danificado;

considerando que este vereador solicita à
Telesp alteração do endereço da reinstalação do mesmo ;

considerando que tal reivindicação foiatendida e que já foram colocadas as instalações do referido aparelho
no endereço solicitado que fica na rua Jaime Carvalho de Brito no 81no mesmo bairro;

considerando que está faltando a coloca-
ção do aparelho o que vem sendo alvo de muita cobrança a este verea-dor.

INDICO ao Departamento competente da Te-
lesp que seja colocado o aparelho do telefone, visto que é de grande
necessidade para a comunidade do Bairro Jardim Marieta que fica loca-
lizada na parte alta do Bairro, e não conta com qualquer outro tipo
de telefone na região

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de
Freitas: 12 de dezembro de| 1994. 
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INDICAÇÃO No 1145/94

OUVIDO O PLENGRIO

“Solicita recuperação da rua Jabotica-bal."

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal se
digne determinar junto ao orgão competente no sentido de recuperação
da rua Jaboticabal no trecho da saída da Rod. Raposo Tavares até a
Chácara Marieta.

Sala das Sessões, Dr. Julio Grantes de
Freitas: 28 de Novembro de 1994. João Pa ) ira

Vereadh residente

JUSTIFICATIVA

Devido várias reclamações dos moradores
do Bairro da Vila Nova e Jardim Marieta, solicito com uma certa urgên-
cia a recuperação do trecho acima citado que se encontra em péssimas
condições de tráfego, sendo quase impossível transitar pela mesma.

APROVADO UNANIMIDADE

mZI-V2Y E:



  
ENDECACao Ne tds/oa

OUVIDO O PLENARIO

“Solicita limpeza das Caixas de aguas
pluviais no bairro Vila Nova e JardimMarieta."

INDICO ao Exmo. Sr, Prefeito Municipal
seus bons oficios no sentido de que o orgão competente execute a lim-
peza das caixas de êgua pluvial do Bairro Vila Nova e Jardim Marieta.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de
Freitas: 28 de Novembro de 94.

   
E

JUSTIFICATIVA

As caixas de êgua pluvial encontram-se
totalmente entupidas, principalmente na rua Manoel Lessa na parte alta
do Bairro da Vila Nova. No Jardim Marieta ocorre q mesmo entupimento
na rua Planalto com a Rua Maria.

Devido as Chuvas o asfalto da Av. Piraci-
caba ficou alagado, cheio de entulhos, pedras e lama, ocorrendo O ris-
co de formar erosões na asfalto.

ov ADO UNAN IDADE |
R

eu011024 E
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INDICAÇÃO No 1143/94

OUVIDO O PLENARIO

“Solicita tapa buraco na Av. Piracicaba
na Vila Nova S. Roque.”

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal se
digne determinar providências junto ao orgão competente no sentido de
ser executada uma operação "tapa buraco” na Av. Piracicaba na Vila No-
va 8. Roque:

Sala das Sesstes, Dr. Julio
Freitas: 28 de Novembro de   VereadoryPresidente

JUSTIFICATIVA

A sabesp fez uma valeta e com as chuvas a
terra que foi colocada em cima se deslocou, formando assim outros bu-
racos no asfalto.



 
  

JUSTIFICATIVA

Os moradores mais carentes do Distrito de
o João Novo reivindicam a instalação de uma creche. pois as mães
Precisam trabalhar e não têm onde deixar seus filhos.

Os mesmos do abaixo assinado em



ma. DO Erro SEvço IRELETO UMES NVWES

dia mrotaderes A.A de São
Joao o, Cervo Dor ujeco Arste Sobyir- |

ZA fas 1 a Pesstcer c sta q0a

   



 
   

eso RG. 23 563.186-3 . — vo-
a doll de qua Re BIS am.

2.6. 1 MEUS a
VYG. 9. 400.05 a,

vd /a Si eê A IELS Oanoso go STS

— 50 GcíiuodaGlva

é
g
—-&

E

5 Auvano midaBanda AC. q3, a+8, 5I3--3 2«

Sh

8
Õ

C
C

 
Sed GLeoa | oaneimat e

Ns de A ESB -2M.sds 82
5 bm,bala KG 03 F/9VA p
Sto- ETA da Paus SAamiga
51- Jesbel Mo o, | ) Fo



 
dudao e ras

ÊoAlasdra PaPo
| e . R |DA sos 140 ue-866.

66- ag
“o — &

o:
64-

» > o o

era bo8/0
o 0625-825/%

   
 20 So



 



 



  



  
 



  
“

dim

bora Piocjutea

táWA la

Lã  
   

tdo

   

"  
La

3 u

  
icita recuperaeoa

31 
en

Evo

Eitacuia   tica
ro t.

Harietas

dei

JUBTIFICATIVA

Devido as últimas
Roque enconrtramese

: mEBm
       

Lo Dogue

ruas da der tocam 

co Murnicigalo 
dulio Grantes de

ce 1994.

   
ley gro

os morar



  morna Menicipal deÉs ncia Vnlsdicade A la  
ces tcic cainam de  terça Da águas pluviais nas Fuas

Proque a

  ENC a ra Prefeito Municipal
e mmlicitando providênc:

  
  sa

Coees
calras
  junto al

za de toda
ane oficias

tido de limpe
vm Sa Rúgue
     pluviais nas Vuas cia Vila Meo 

Prartes cler15.  é Dra Julia
Nercembiro cio

     lived

JUSTIFICATIVA  es cocos eum  pluvial
az ruas do bairro   com sujeiras lama emntiuliios

ma citados



 Bomara MeniogaldeEtência Trlutica de Le Pope

INDICA ao No 1053/94

"Solicita limpeza nas caixas de águas
pluviais gno bairro Jardim Marieta."

 
INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal

seus bons ofícios junto ao orgão competente solicitando providências
no sentido de serem limpas as caixas pluviais no bairro Jardim Marieta
principalmente na parte alta junto a caixa d'água, onde as mesmas se
encontram totalmente entupidas.

sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de
Freitas: 07 de Novembro de 1994,

   
    

Jogo Paul
Vere

d&--Oliveira
or

JUSTIFICATIVA

Com as Ultimas chuvas O bairro Jardim Ma-
rieta ficou prejudicado devido as caixas de águas fluviais que se en-
contram entupidas e ocasionando também erosões nas referidas ruas.



  
INDICACao No 1052/94

"Solicita recuperação das ruas do Jardim'Brasilia.

 
INDICO ao Exmo. Sr. prefeito Municipal

o ao orgão competente solicitando proseus bons oficios junt s do jardim Brasilia, com a corno sentido de serem recuperadas as rua
locação posterior de cascalhos.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de
Freitas: 07 de Novembro de 1994.    Joao Paulo Oliveira

JUSTIFICATIVA

Devido as chuvas as ruas do Jardim Brasi-
lia encontram-se com erosbes, prejudicando Os veículos que circulam
pelas referidas ruas.



 
APROVADO UNANIMIDADEMo IL DG (PD



 Cera Menicgpalde Colôncio Tovistica do Le Rogue

INDICACaO No 1019/94

OUVIDO O PLENARIO

“Solicita isenção de estacionamento a pro
fissionais da imprensa." 

prensa de todo Estado sempre estiveram em nosso Municipio,

serem prestados tais serviços;

Considerando que a imprensa está nos qua-tro cantos do Municipio e tem recebido rec lamaçõ
listas e radialistas que reclamam das advertênc; E

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal para que
seja isento do cartão Zona Azul todo pessoal da Imprensa, desde que,
seja colocado credencial no parabrisa para identificação.

 
        

Sala das dESS0ss, Dr. Juli
Freitas: 31 de Outubro d

. N AN x o í *
> as DR Cau

IN º . ,“
João Pa loljde Oliveira C.* |

Vereador

APROVADO UNANIMIDADE

EM OA LDL1 o



 

 

 
INDICACRO Ho 1011/94

OUVIDO O PLENARIO

"Golicita grade de proteção nas caixas de
captação de água no cruzamento das ruas
Marilia e Planalto.”

Considerando que no cruzamento da rua Ma-
rilia com a rua Planalto existem 4 caixas de captação de água;

Considerando que não foi colocada grade
de proteção para não descer na rede de águas pluviais entulhos, pedras
e outros tipos de sujeiras;

Considerando que com esse problema acima
indicado entupiu totalmente as referidas tubulações e as referidas
caixas;

Considerando que o volume de águas que
desce da rua Marilia, rua Mirassol e rua Ourinhos é muito grande e a
tubulação que foi colocada é de diâmetro de 0.40eme tem que ser de
O. 60€em; Considerando que o grande volume de água
que vem da parte alta do bairro está inundando todo o asfalto da Av.
Piracicaba com lama, pedras e todo tipo de sujeira correndo o risco de
até perder o asfalto da rua Planalto e Av. Piracicaba que ja está co-
meçando abrir erosão no mesmo.

INDICO ao Sr. Prefeito programação junto
ao departamento de obras para que seja refeito tal serviço das ruas
acima citadas. ms

Arantes de
94.

Sala das SessGes, Dr. Juli
Freitas: 31 de Outubro de    Daio Páulo//de Oliveira

APROV ADO UNANIMIDA

EM 2 1-1/-9Z | :



 
 

Considerando que as referidas obras forambaralisadas há mais de 30 dias e ficou com uma série de materiais,
entulhos, tijolos, Peças de andaime Pelo pátio da garagem do referidoprédio.

INDICO ao Srsetor

  



 
 

 

INDICAÇãO 982/94

"Solicita colocacão de uma luminária na

rua Turmalina no 623 - bairro Parque Aliança.

INDICO ao Sr. Prefito Municipal estudos

junto a Eletropaulo visando a possibilidade de ser colo-

cada uma luminaria (bico de luz) na rua Turmalina junto

ao no 623 no Bairro Parque Aliança.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, 17 de outubro de 1994. 
JUSTIFICATIVA

A rua acima citada fica atras da Caixa D'

Agua; local escuro e perigoso aos moradores da redonde-
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ESTADODESÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 963/94
OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita conservação das calçadas de

nossa cidade." Considerando que as calçadas da nossa
cidade estao praticamente todas danificadas principalmente na

area central;
Considerando que as pessoas estao cor-

rendo risco de acidentes, por ser grande o numero de veiculos
que trafegam nesta cidade;

Considerando que tambem existe um nu-

mero bem elevado de deficientes fisicos.
Considerando que este Vereador ja fez

varias observações constatando a gravidade das pessimas con-
diçoes de conservação que se ercontram as calçadas existente
no municipio;

Considerando que varios Vereadores des

ta casa ao longo dos tempos também ja questionaram os proble-
mas acima citados.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, es-
tudbs vizando a conservação das calçadas para que possa embe-

lezar nossa Estância Turística de Sao Roque.  as es Sala das Sessões, Dr.Jajio Arantes de

Ce Freitas: 04 de a
VADo N 1

N João P

APROVADO UNANIMIDADE

EM 49 4 Jo- 94 LL 
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 960/94 |

"Solicita moto niveladora para a regu
larizaçao da area junto ao Centro Co-
munitario da Vila Nova So. Roque.!

Considerando que a area junto ao Cen
tro Comunitario na Vila Nova S. Roque, precisa ser nivelada
com a moto niveladora para ter melhores condições de uso do
terreno;

a»

Considerando que o terreno esta com

buracos e pedras, sendo perigoso aos adultos e crianças;
Considerando que no dia 12 de Outubro

de 1.994, sera realizada a /º festa das crianças na Vila No-
va S. Roque, Jardim Marieta e regiao, que esta sendo organi-
zado por este vereador, juntamente com a Comunidade.

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal jun-
to ao setor competente para que seja incluida na programaçao
a regularização da referida área.

     Sala das Sessoes, Dr.Jílio lárantes de

Freitas: 27 de setem de |1.994.  
Comunidade. ' 4
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ComeraManaicipolde Clônciia róstica de L Dogue

Estado de São Paulo - Caixa Postal 80 - CEP 18130-000 - Tel./Fax: (011) 425-7458 
INDICAC

[BO No 1119/94

"Solicita operaçao tapa buracos na estra-
da do Vinho.”

INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal se
digne determinar as providencias necessárias no sentido da operação
tapa buraco na Estrada do Vinho. 

sala das SessCtes, Dr. Julio ârantes de
Freitas: 21 de Novembro de 1994.

  
JUSTIFICATIVA

Devido as chuvas a estrada do Vinho esta
cheia de erosões, dificultando a passagem dos carros pela mesma.



 
 digne determinar :

Sala das Sessbes, Dr. Julio Arantes de
Freitas: 24 de Novembro de 1994,

  



  
INDICAÇÃO No 9239/94

“Solicita a colocação de lombadas no Km. 55

da Rodovia Raposo Tavares"

Considerando Sue na Raposo Tavares, altura doms existe uma Curva muito Perigosa;

Considerando que já Ocorreram vários
acidentes, Suase que em Sua totalidade Com vitimas fatais;

Considerando gue nas imediações do viaduto de

Mailasqgui, que fica Próximo ao local acima apontado, foram

colocados redutores de velocidade, antes e depois do mesmo, pelo
fato também de Per cun local cde muitos acidentes;

Considerando que não foi Sanado q Problema da
alta velocidade no trecho acima indicado;

Por isso é que INDICO au Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, se digne os bons estudos e as Providências necessarias

Junto ay USER. visando a colocação de redutores de velocidade

(lombadas), Próximo SO qui lometro acima indicado, bem como a

troca das existenteas, Próximo ao viaduto.

Sala das Sessõe Dr. Julio Arantes de

Freitas, nbro de 1994. / pa

Jorge Araujo Filho

Vereador APROVADO UNANIMIDADE

G%-o 3-94EM
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INDICAÇÃO NO 887/94

Ouvido o Plenário

Solicita campo de areia e de malha, na área
existente junto ao bairro São Rafael."

Reiterando a INDICAÇÃO NO 633/93 
Considerando que a Vila São Rafael e Jardim

Nova Brasília. estão totalmente pavimentadas:
Considerando que no referido bairro falta ape-

nas uma escola e uma área de Lazer, como: campo de areia, malha, etc.
para a comunidade;

Por isso é que INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Mu-
nicipal, estudos junto “a Diretoria de Obras, para que possa executar
juntamente com a comunidade a construção de um campo de areia e de ma-
lha, na área existente junto ao bairro São Rafael.

 Sala das Sessões,
09 de Setembro

«Julio Arantes de Freitas:
1,994.  

   
  

João Paullo
Vereador

Oliveira
residente
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INDICAÇÃO Nº 887/94

Ouvido o Plenário

Solicita campo de areia e de malha, na área
existente junto ao bairro São Rafael."

Reiterando a INDICAÇÃO NO 633/93

Considerando que a Vila São Rafael e Jardim
Nova Brasília, estão totalmente pavimentadas:

Considerando que no referido bairro falta ape-
nas uma escola e uma área de lazer, como: campo de areia, malha, etc.
para a comunidade;

Por isso é que INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Mu-
nicipal, estudos junto “a Diretoria de Obras, para que possa executar
juntamente com a comunidade a construção de um campo de areia e de ma-
Lha, na área existente junto ao bairro São Rafael. 

   
Sala das Sessões r.Julio Arantes de Freitas:
09 de Setembro de 1.994.
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ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 826/94

"Solicita recuperação do trecho do as
falto, com a equipe tapa buracos,
na Av.Piracicaba- Vila Nova São Roque!

Ouvido o Plenario

Considerando que existe um buraco
defronte ao Bar do Domingos, sito a Av.Piracicaba, na
Vila Nova São Roque;

Considerando que está oferecendo
perigos aos motoristas que trafegam pelo local;

INDICO ao Exmo.Sr.Prefeito Municipal,
providências Junto ao departamento competente para que
Seja recuperado o trecho do asfalto da Av.Piracicaba,
com a equipe tapa buracos.

Com esses serviços executados,
estara resolvido o problema do local.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

Freitas, em 23 de Agosto de 1994,

Joao Paulo liveira   Vereador P ésidente

APROVADO UNANIMIDAD

EMSO f- pé,   
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de Se Leme
ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 827/94
OUVIDO O PLENÁRIO

"Solicita estudos para implantação
de aparelhos tacógrafos nos veículos,
da Prefeitura.'!

Considerando que os índices de aciden
tes com os veículos da Prefeitura, vêm aumentando cada
vez mais;

Considerando que com os altos
índices de acidentes muitos deles com vítimas fatais,
como o último ocorrido dia 11/8/94, com 2(duas)vítimas
trazendo transtornos as famílias, bem como à comunidade;

Por isso é que Indico ao Exmo.Sr.Pre-
feito Municipal, estudos visando as possibilidades de

colocar aparelhos tacógrafas para controle de velocidade
em todos os veículos (tipo)Kombi,gol,ete,menos ambulâncias,
com essas medidas certamente ira diminuir os índices
de acidentes, pois oferecera melhores condições de segurança
para os motoristas e passageiros.

Sala das Sessões, Dr.Julio Arantes de

gosto de 1994,   
   

Freitas, em 23 d

João Paulo Oliveira
Vereador

APROVADO UNANIMIDAVE

agosade SA. ' 
  



 

  
Considerando que na Vila Nova São Roque

funcionava um posto de Saúde provisório para atender os moradores dolocal;
Considerando que o referido posto atual-mente foi fechado para a construção de um p
Considerando que com o ocorrido os mora-

dores ficaram prejudicados , haja visto que não contam mais com aten-dimento médico :
>

Considerando que segundo informações nãoexiste previsão para o início da obra;

de munícipes » justificaria
problema;

bons ofícios junto ao Departamento de Saúd j

reaberto o posto caso não haja uma 
JOÃO PAULO (PE OLIVEIRA a

Vereador Presidente ea
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